
 
 

Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
Fecha: 24/01/2017 

Hora de inicio: 12:00 h. 
Hora de finalización: 13:30 h. 

 
Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 
Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla Martínez, María José Sosa 
Díaz y Eduardo Eugenio Arias Flores 

 Asistentes: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla Martínez, Eduardo Eugenio 
Arias Flores y Laura Alonso Díaz  

Miembros que excusan su asistencia: María José Sosa Díaz 

Punto del orden del día:  Qué se ha 
tratado 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Asistencia a la reunión de Laura Alonso como 

representante de la oficiosa Comisión de Bilingüe. 
3. Se exponen los resultados de la reunión mantenida con 

ANECA el miércoles 11 de enero de 2017. 
4. Puesta en común y elaboración del Informe Anual 2015-

2016 del Grado de Primaria. 
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 
  
 Acuerdos 1. Se procede a la aprobación del acta de la última reunión 

de la Comisión de Calidad del Grado de Educación Primaria 
por unanimidad. 

2. Laura Alonso explica el estado en el que se encuentra la 
creación de la Comisión del Grado de Primaria – Bilingüe y 
se compromete a enviar aquello que puede enriquecer la 
memoria anual relativo a esta. 

3. Se explica al resto de miembros de la comisión los 
resultados de la videoconferencia mantenida con los 
miembros del panel de ANECA el día 11 de enero. Se 
informa tanto de la reunión con los coordinadores de los 
grados como de los responsables de las asignaturas 
seleccionadas. 

4. Se procede a cerrar el borrador de la memoria con un 
debate relacionado con las propuestas de mejora que 
deben plantearse para el grado. Se aboga por ser 
ambiciosos en el planteamiento de las acciones de mejora. 
Se acuerda cerrar el borrador tras la implementación de 
estas y la llegada de las propuestas que ha de aportar 
Laura Alonso.   

5. No hay asuntos de trámite.  
6. No hay ruegos ni preguntas. 

 


